



Comme chaque année nous nous sommes retrouvés pour notre assemblée générale dans ce restaurant de l'Ile, avec un plaisir, partagé. Depuis un an l'activité de notre association s'est déroulée sans souci majeur comme nous l'avions envisagé. Notre journal AVCJ n°8, que vous avez reçu en est le reflet assez exact. Les différentes activités ont connu un succès soutenu voire une augmentation sensible de participation pour les voyages notamment. Nous avons été confrontés pour la première fois à un problème de surbooking que nous avons pu gérer en réussissant à accroître de justesse le nombre de places. Vous serez 29 pour le Portugal pour 25 places réservées. Vous avez pu lire dans le descriptif du voyage inséré dans le journal, l'avertissement suivant :

En raison du succès croissant de nos voyages, celui ci ayant été complet en quelques jours, nous devons établir une règle équitable d'attribution des places en fonction de la participation de chacun aux précédents séjours. Cette question a été débattue et votée en assemblée Générale en toute transparence.

Motion a intégrer dans le règlement intérieur :

1. Un accusé réception sera envoyé à réception de la fiche d'inscription et le chèque de 30%
2. la confirmation de l'inscription sera faite après la date de clôture des inscriptions indiquée sur la fiche.
3. En cas de demandes supérieures à l'offre, la participation sera arbitrée par le CA, sur la base des participations les deux années précédentes
4. En cas de places disponibles après la date limite, les inscriptions tardives seront confirmées dès réception de la fiche et du chèque.

Concernant les projets de voyage, les phénomènes de terrorisme réduisent les possibilités et rendent les réservations plus contraignantes surtout au niveau des hôtels. Nous devons réfléchir à des destinations différentes. Les suggestions sont toujours les bienvenues.

Le problème apparu depuis la rentrée, nous n'étions plus conviés aux projections en avant premières. Fanny Chèze de la com interne a rectifiée cela et les invitations ont repris en janvier. L'opération « Ma caméra chez les pros » continue avec Jean-Pierre Ferey, Thierry Froissart et moi-même. L'ambiance que la concurrence induite par le développement de la TNT fait régner est morose. La poursuite de la crise avec ses conséquences sur les recettes publicitaires sont sensibles dans les couloirs de TF1. Les belles années sont oubliées, pourvu qu'on ne vienne pas nous le reprocher.

Pour l'instant malgré de nombreuses réorganisations de services, Arnaud Bosom est toujours notre DRH. Il a son bureau au 14eme et nous aurons au printemps notre entrevue annuelle. La dernière a été aussi cordiale que possible. La situation de TF1 reste forte malgré un univers de la TNT où les nouvelles chaînes grignotent inexorablement des parts de marché, au détriment bien sur, des chaînes historiques. La part d'audience est passée d'environ 30% à 20%: la marge bénéficiaire est passée elle, en quelques années de 15% à 5%, au prix d'efforts de rationalisation et de productivité, donc des départs. Cela ne s'est pas traduit par une augmentation de nos effectifs. Je me permets de vous solliciter si vous avez encore des contacts à TF1 pour leur faire connaître notre association et ses activités. Nous écrivons de notre côté aux

nouveaux partant quand nous avons leur coordonnées. Mais les départs ne se font plus dans la sérénité que nous avons connue.

Nous avons repris contact avec l'association des retraités de Bouygues construction, qui ont été très satisfaits du film réalisé par quelques uns de nos membres dont Thierry Froissart et Nancy Whal, pour les 20 ans des B'tonics. Nous avons convenu de nous revoir. Nous avons participé ensemble à une journée des présidents d'association membres de l'UFR organisée par la CFR (UFR+FNAR) à Paris. Entre autres points évoqués le projet de loi sur la retraite universelle déposé par la CFR qui compte 1,5 millions d'adhérents sur les 15 M de retraités. Ce projet fait l'objet d'un colloque au Sénat ce vendredi 16 décembre, organisé par la CFR dans les salons du Sénat, ce colloque est destiné au monde politique et à celui des médias pour leur présenter ce qui est une des propositions essentielles de nos fédérations, à savoir la mise en place d'un régime universel de retraite. Vous en avez eu l'écho dans le courrier des retraités auquel vous êtes abonnés en étant adhérent au Club comme vous l'êtes au journal de l'UFR « au fil des jours » si vous avez internet. L'avenir des retraites n'est pas assuré, leur niveau est même menacé et je vous invite à travers ces publications à vous y intéresser en cette période électorale et à regarder de près les propositions des candidats. Les 15 millions de retraités doivent pouvoir participer à leur avenir et être représentés en tant que tel dans des instances comme le COR (commission d'orientation des retraites.)

Gestes qui sauvent : Une seule session cette année avec 10 participants. Nous proposerons en 2017 une nouvelle session et nous avons envoyé à tous les adhérents qui ne participent pas à nos activités le fascicule des Gestes qui sauvent.

Chers Amis, lors de notre première assemblée générale dans le Berry II y a 5 ans en 2011, nous étions à la veille d'une élection présidentielle, un quinquennat donc et à la différence du président sortant, je ne parle pas de JC Odin, je ne me défilerais pas. Je serai candidat au poste de président si vous m'en donnez le mandat, et si le CA me renouvelle sa confiance pour l'année à venir. Ce sera la cinquième année consécutive. A ce titre ma responsabilité sera d'organiser une succession qui doit se faire un jour ou l'autre. Ce sera ma préoccupation au cours du prochain exercice avec la certitude que je ne prolongerai pas l'année suivante tout en restant au sein du CA pour aider mon successeur, s'il en a besoin. La répartition des tâches au sein de notre conseil est satisfaisante et sera complétée. A 12, c'est beaucoup plus simple de s'organiser. Aucun des sortants cette année n'ayant manifesté sa volonté de nous quitter, en l'absence de nouveaux candidats, c'est donc l'ensemble du CA sortant que nous vous proposerons de reconduire pour l'année 2017.

Ce texte a fait été voté à l'unanimité et le Conseil d'administration reconduit .

Nous avons tenu le 6 janvier un conseil chez Denis qui reste notre vice président en charge de la gestion des mails en autres et un deuxième le 13 suivant au cours duquel nous avons élu le bureau et procédé à la répartition des tâches .

Le bureau est reconduit à l'identique : Président Claude Jacquet...vice président Denis Bertrand.
Trésorier Guy Lequesne ... Secrétaire . G. Dornier. Responsable Activités Nadine Simeon

ÉLECTION DU BUREAU

sont confirmés à l'unanimité :

Claude Jacquet : Président,
Guy Lequesne : Trésorier,
Genevieve Dornier : Secrétaire,

Création mandat :

Denis Bertrand : Vice-Président,
Nadine Siméon : responsable activités en Collaboration avec Denis Bertrand

RÉPARTITION TACHES :

Guy Lequesne/Jean Salat : Gestion champagne,
Jean Salat : Salle de sport TF1
Fanny Schwarcfeld /: Voyages, Mid-week,
Anne-Francoise Duvignac : Visites Culturelles,
Nadine Siméon/Denis Bertrand : Randonnées
Rosine Biron : Carte Butterfly - Geste qui sauve 1/an entre mars et juin 15 pers maxi (a ouvrir au C.E TF1) -
Fanny/ Claude Jacquet : Dejeuners rencontres
Fanny Schwarcfeld/ Claude Jacquet : Chocolate Party
Claude Routhiau : AVCJ Rédacteur en Chef
Patrick Pellé : AVCJ : Chef de fabrication : maquette et photos - Site Internet
Denis Bertrand : Soirées Cinéma – gestion de la boîte mail du Club
Geneviève Dornier : AGO organisation

A G O : JEUDI 7 DÉCEMBRE 2017 - L'ILE ST GERMAIN
PROCHAINE REUNION C.A. : VENDREDI 24 FÉVRIER 2017